

La FEBF concede el Premio a la Divulgación Financiera 2020 al Blog Finanzas de Casa





La FEBF se creó en mayo del año 1990 para fomentar la educación financiera y consolidar la plaza financiera valenciana con identidad propia. A lo largo de estos treinta años se han realizado numerosas actividades de investigación, informativas y formativas.

Dentro de su política de RSC desde junio de 2004 el Patronato de la Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros otorga con carácter anual un Premio a la Divulgación Financiera, como reconocimiento a las instituciones y organizaciones que destacan en su difusión de la cultura bursátil y financiera.

En anteriores ediciones del premio se otorgó el galardón a instituciones y empresas tan prestigiosas como AFI, Diario Expansión, Forinvest, Intereconomia, IVIE o Valencia Plaza, reconociendo la labor de aquellas personas o instituciones que ocupan un lugar relevante en la difusión de la cultura bursátil y financiera en la economía española.

En su edición de 2020, el Jurado del Premio, que suma ya dieciseis ediciones, ha decidido otorgar el Premio a la Divulgación Financiera al BLOG FINANZAS DE CASA, por su gran labor de divulgación financiera llevada a cabo, así como las publicaciones para iniciados en temas financieros,



¿Qué es el Blog Finanzas de Casa?

Este proyecto creado por Amalia Guerrero, Licenciada en Administración y Dirección de Empresas, nace cuando su autora se da cuenta que necesitaba cambiar sus hábitos financieros si realmente quería conseguir una buena economía familiar.

Después de su experiencia personal y de comprobar que la educación financiera es algo que no se enseña, da un paso al frente y decide ponerle solución a este problema creando el Blog Finanzas de Casa. En él, Amalia se ha propuesto divulgar la educación financiera para que sea accesible al mayor número de personas tanto a través de su blog como de sus libros, donde enseña los conceptos básicos de finanzas, al mismo tiempo que da consejos y trucos para ayudar a cambiar la economía familiar.

Dña Amalia Guerrero, Autora del Blog Finanzas de Casa

---- ACTUALIDAD ------





Además del Blog Finanzas de Casa, cuenta con dos libros publicados cuya línea editorial va en la misma línea que el contenido del blog. A través de sus dos libros, el primero publicado en 2018, 'Finanzas y niños: cómo enseñar a tus hijos a ser financieramente felices' nos enseña los conocimientos básicos de educación financiera y nos ayuda a ponerlos en práctica con niños. Con el segundo libro, "Cuentos y juegos para entender el dinero", destaca la importancia de gestionar bien los ingresos, además de ayudar a aprender finanzas al mismo tiempo que enseñas a tus hijos a manejar el dinero de forma responsable con divertidos juegos.

En el BLOG FINANZAS DE CASA, que cuenta con más de 1.700 lectores, podemos encontrar también asesoramiento en finanzas personales, consultoría personalizada para ayudar a ordenar las finanzas personales y así conseguir una buena economía familiar, una guía de consejos de ahorro y claves para cambiar la economía familiar.